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新华社电 武汉卓尔足球俱
乐部2日发布消息， 球队受邀将
前往昆明与国足8日开展热身赛。
这场热身赛将是 “银狐” 里皮执
教国足后的首场比赛。

武汉卓尔俱乐部介绍， 为备
战这场将在昆明拓东体 育 场 进
行 的 热 身 赛 ， 球 队 外 援 前 锋
约 翰 逊 也 会 随 队 前 往 。 这 场
热 身 赛 是 国 足 主 帅 里 皮 团 队
主动邀请提出的。

正在参加俄罗斯世界杯 亚
洲 区 12强 赛 的 中 国 男 足 ， 前
四场比赛中 1平 3负积 1分 ， 在
本组 6支球队中垫底 ， 出线形

势 岌 岌 可 危 。 下 一 场 比 赛 ，
国足将于11月15日在昆明拓东
体育场对阵卡塔尔。

国足邀请武汉卓尔热身 ，
将 成 为 国 足 提 前 适 应 高 原 比
赛 场 地 ， 以 及 里 皮 公 布 国 足
大 名 单 后 观 察 国 脚 技 战 术 状
态的重要平台。

目前， 里皮教练团队中， 马
达洛尼、 内里两名助教本赛季均
在武汉卓尔俱乐部工作。 武汉卓
尔近期保持连胜的不错状态， 以
及里皮与卓尔主帅费拉拉的师徒
关系， 也被视为国足邀请卓尔对
阵热身的主要原因。

本报讯 （记者 陈曦） 近日，
由西城区总工会主办的职工象
棋、 围棋赛同时进行， 来自西城
区各行各业的52名职工参与其
中， 展示交流棋艺， 争夺西城职
工 “棋王” 称号。

记者了解到，由于象棋、围棋
两项赛事同时进行， 各单位需分
别报名， 每单位限报运动员3名，
男女不限。其中，围棋比赛采用电
脑积分编排，共设5轮。 每方30分
钟包干，超时判负。比赛采用中国
围棋协会审定的最新竞赛规则；
象棋比赛则执行国家体育总局审
定的《象棋竞赛规则》。

西城区总工会相关负责人介
绍，为保证赛事的公平公正，两项
比赛的裁判与仲裁皆由西城区棋
院统一调派。为避免出现争议，比
赛期间用棋钟计时， 选手迟到超
过10分钟以上判定当轮弃权。

经过激烈比拼， 来自西长安
街街道代表队的选手彭福昇获得
此次象棋比赛项目的第一名； 职
工围棋比赛项目的 “棋王” 称号
则由来自西城区教育工会代表队
的殷立成获得。

西城职工
争“棋王”

里皮执教国足
首场热身赛8日上演

□本报记者 段西元

■聚焦CBA

阿联球鞋风波 规则岂能不遵？
CBA第二轮就发生了堪称

闹剧的一幕———易建联换鞋事
件 。 这件事情的发生绝 非 偶
然 ， 此前就有王哲林 、 周琦
等国手级球员的球鞋 “出了
问 题 ” ， 这 些 大 牌 球 员 均 表
达了自己的不满。

李宁公司以5年20亿的价格
成为CBA唯一指定品牌装备赞
助商， 按照合约所有CBA的中
国球员都必须使用李宁的装备。
此前4个赛季， 李宁给了其他一
些品牌赞助商特例， 一些球员
可以以遮挡商标的形式穿着自
己签约品牌的球鞋出场。 但在
李宁和篮协合约的最后一个赛
季， 这个 “绿色通道” 被彻底
封死， 篮协要求所有本土球员

必须穿李宁的球鞋出场比赛。
CBA将球员的 “穿鞋权 ”

打包卖给李宁， 这个规定合不
合理有待商榷。 毕竟在NBA和
欧洲联赛， 很少有类似的举措。
球员的利益和健康应该得到保
证， 规则的制定也更该以人为
本。 但是， 篮协、 CBA与李宁
公司的协议在先， 如果俱乐部
或者球员认为不妥， 应该有时
间向篮协和CBA联赛提出。 规
则完善应该发生在赛季之前 ，
而 不 是 在 赛 季 中 “ 朝 令 夕
改 ” 。 既 然 大 家 都 在 这 个 联
盟比赛 ， 那么这个联盟制定
的 规 则 ， 所 有 人 理 当 遵 守 ，
不 该 有 任 何 “ 特 权 公 民 ” 。
颇具有讽刺意味的是 ， 易建

联回归CBA本身就 “违规 ” 。
按照CBA规定的注册球员日期，
易建联的注册早已过了期限 ，
篮协 “开绿灯” 特事特办才让
这位中国篮球头号中锋打上了
比赛。 未曾想易建联首度亮相，
就给了篮协一个 “下马威”。

昨天易建联本人已作出了
道歉。 作为中国篮球的旗帜性
人物， 他应该在各方面做出表
率。 中国篮协职业化很多年了，
但还有太多不职业的地方，不光
是球鞋，CBA“违反职业”的地方
还太多———看着联盟球队千奇
百怪的队名、 看着好球员流动
势比登天、 看着死球后还疾驰
而去的时钟， 不得不感叹中国
篮协需要做的事情还太多。

在 11月 2日晚结束的比赛
中， 首钢在主场球迷认为大局
已定的形势下后程发力， 凭借
伤愈复出的朱彦西的三分球绝
杀逆转客队青岛， 艰难地取得
了本赛季的第一场胜利。 这也
让广大球迷对11月4日晚上对八
一队的比赛多了份期待。

八一队并非是一支强队 ，
他们的前两场比赛也全部失利。
他们的问题比首钢还要多， 压
力还要大， 所以作为强队的首
钢就应该放开了打。 正视前面
存在的问题， 在逆转青岛的比
赛中， 北京队的状况已经大大
改观。 马布里依旧是队中的进
攻核心， 但这场比赛中他明显
打得更加得心应手一些 。 因为
在他身边 ， 翟晓川 、 张庆鹏 、
莫里斯都发挥了自己应有的作
用， 得分纷纷上双， 而不是像
输掉新疆的比赛那样， 满场指
着 “老马” 做 “关键先生”。 这
样马布里就能把更多精力放在
组织和策动上， 让这支队伍配

合得更加得心应手。 多些亮点，
闵指导就能发现每个球员身上
独特的优势， 来制定更多打法

来适应每一场比赛。
客战新疆 ， 首钢之所以没

能发挥出水平， 就是因为很多
人打得不自信， 导致整场被对
手全面压制， 以致连罚篮命中
率都明显变低。 可在主场的比
赛， 首钢多点开花， 尤其是张
庆鹏五投五中， 成了制胜 “奇
兵”。 他和队友在下场比赛里要
做的， 就是延续这份自信， 轻
松从容地应对各种问题， 让更
多的队员站出来。 险胜青岛的
比赛便可证明 ， 多些 人 站 出
来 ， 即便是落后二十多分也
有翻盘的可能 。 当然 ， 下场
比赛北京的目标可不是让观
众在惊心动魄中看到自己翻
盘， 而是取得一场酣畅淋漓的
胜利 ， 好为今后的比赛树立更
强的自信心。

有好状态就要好好保持 。
希望今晚对阵八一队的比赛北
京能爆发的早一点儿， 多出几
个 “张庆鹏”， 北京队应该能够
轻松地拿下比赛。

北京农商银行队CBA首
个主场“了无生趣”，全场被新
疆队压制，从第一节就让人看
不到翻身的希望。这场比赛体
现了两支球队实力间的巨大
差距，作为联盟阵容深度数一
数二的强队，新疆队给北京农
商银行队好好“上了一课”。

与揭幕战对卫冕冠军四
川队相比，北京农商银行队并
没有出现“大起大落”。北控主
场的球市一直不温不火，对新
疆队的比赛上座率还算可以。
在球迷的助威下，北京农商银
行队的小伙子们还是基本发
挥出了水平。 对比双方得分，
在外援上北京农商银行队略
处下风。小外援麦克鲁姆依然
是得分王，而大外援巴蒂斯塔
则被对方的大外援布拉切完
爆。 布拉切好比一头野牛，在
北京农商银行队的篮下 “肆
意”强打，让身高本来就矮一
截儿的巴蒂斯塔防守显得勉
为其难。同时，新疆队也做到
多点开花，李根、可兰白克、西
热力江这些本土战将都有极
强的杀伤力。

北京农商银行队的小外

援麦克鲁姆和新疆队的小外
援亚当斯都是球队核心，但明
显感觉亚当斯“耍得更开”。亚
当斯奇快的速度和强大的摆
脱能力，让北京农商银行队的
防守球员不知所措，亚当斯能
完全把新疆队串联起来，他的
球可说是“指哪儿打哪儿”。麦
克鲁姆虽然能造成个人杀伤，
两场球的得分率不低，但感觉
他还没成为球队的灵魂，甚至
有些地方还不如上赛季的亚
洲外援卡姆拉尼作用明显。这
不能完全怪麦克鲁姆，他正在
尽全力发挥自己的作用。北京
农商银行队的中国球员给麦
克鲁姆的支持不是很多，对新
疆的比赛较之揭幕战有一定
的提高，但需要他们做更多。

两战皆败 ， 北京农商银
行队的开局并不顺利。 但这
个赛季的CBA很可能是一场
乱战 ， 任何球队都有机会 。
接下来面对青岛、 八一这两
个与北控实力相仿的球队 ，
希望北京农商银行队能尽早
“开张”， 早点儿拿到赛季首
胜。 对于一支球队来说 ， 胜
利是最管用的 “良药”。

□本报实习记者 赵思远

北控：别让麦克鲁姆太孤单
□本报记者 段西元
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首钢多出几个“张庆鹏”

视角角

分推
CBA联赛第三轮
北京首钢VS八一
今晚19时35分
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